



### **Zweisprachigkeit bei Kindern**

Kinder von Eltern, die verschiedene Muttersprachen sprechen, können zwei Sprachen „im Spiel“ lernen und müssen dafür nicht viele Stunden und Jahre in einer Schule lernen. Allerdings sollte von Anfang an beachtet werden, wer von den Eltern in welcher Sprache spricht. Zum Beispiel sollte der deutschsprachige Vater immer Deutsch mit dem Kind sprechen, die französische Mutter immer Französisch. Haben Sie keine Angst, dass zwei Sprachen vielleicht zu viel für Ihr Kind sein könnten. Schwierig ist es für Ihr Kind nur, wenn Sie die zwei Sprachen mischen. Bei einer solchen Mischsprache kann das Kind sich nicht richtig in eine Sprache hineinfinden und muss immer hin- und herübersetzen.